

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Enseignement de l'allemand : adapter les curricula au contexte

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SOUCIEUX de mettre en œuvre la réforme curriculaire au sein du système éducatif gabonais, l'Institut pédagogique national (IPN) et le département d'études germaniques de l'Université Omar-Bongo (UOB), en collaboration avec l'ambassade d'Allemagne au Gabon et l'Institut Goethe, ont initié lundi un séminaire-atelier sur la conception des curricula pour l'enseignement de l'allemand au Gabon qui s'achève ce vendredi. Le représentant du département d'études germaniques, Nguimbi Mouendou, a indiqué que " ce séminaire sur les curricula est une grande opportunité permettant la révision des curricula de l'enseignement de l'allemand au Gabon". Dans sa conférence d'ouverture, le directeur de l'IPN, Makaya Adrien, s'est appuyé sur les



Photo: H.N.M

Formation des enseignants pour l'enseignement de l'allemand à l'Institut pédagogique national (IPN).

approches par transmission (APT), par application (APA) et par situations (APS) qui sont des fondements importants pour la transmission des savoir-être et savoir-faire dans l'apprentissage et l'enseignement de l'allemand.

Le chargé d'affaires a.i. de l'ambassade et le SGA de l'Éducation nationale ont salué cette initiative et encouragé les enseignants à continuer à œuvrer pour la formation des élèves des lycées et collèges de notre pays.

Autonomisation : amener les femmes à croire en elles-mêmes

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/ Gabon

"LA contribution des femmes au développement" est le thème débattu par les femmes lors de la conférence animée, le week-end écoulé à la mairie du 5e arrondissement de Libreville. Ce sont la présidente de l'Association des femmes de Ntang-Louli, Gessyska Katriona Ella Ekogha, par ailleurs initiatrice du projet " femme autonome " et celle de l'Association Équateur, Colette Amorrissani, qui l'ont animé. Cette rencontre avait pour but non seulement de mieux faire connaître le projet " femme autonome ", mais aussi de montrer aux femmes l'importance de se prendre en charge elles-mêmes afin de contribuer au développement de notre pays. Selon l'initiatrice, le projet



Photo: SNN

Les femmes au terme de la conférence.

" Femme autonome " a été lancé en juin. Il vise à aider les femmes à s'autonomiser. À les accompagner en mettant à leur disposition une aide financière afin de les amener à démarrer une petite activité génératrice de revenus.

Partant de leurs expériences personnelles, les deux confé-

rencières ont également encouragé les participantes à disposer d'une activité génératrice de revenus, tout en les exhortant " à croire en elles, à persévérer, à ne pas avoir peur de l'échec". La rencontre a pris fin avec la remise des prix aux femmes ayant participé au jeu-concours lancé dans le cadre dudit projet.

Ici et là

SIDA : LA CROIX-ROUGE SENSIBILISE À SOBEA GABON



Photo: HNM

Les équipes de la Croix-Rouge gabonaise étaient hier à Sobea Gabon dans le cadre de la Journée mondiale de lutte contre le Sida. Les agents de cette entreprise de BTP ont ainsi été sensibilisés sur la pandémie à travers des questions-réponses instructives. Mode de contamination, fragilité des préservatifs, prise en charge des personnes séropositives par la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), sensibilisation des parents et proches, tout a été passé en revue. Pour les responsables de l'entreprise, il s'agit là d'effacer les idées préconçues autour de la maladie. "Enrichissant", selon les employés.

LA SGEPP À L'HEURE DE LA RSE



Photo: DR

Dans le cadre sa responsabilité sociétale (RSE), la Société gabonaise d'entreposage des produits pétroliers (SGEPP) vient de mettre à la disposition de ses employés un réfectoire digne de ce nom. Occasion pour les employés, cadres et représentants du personnel de remercier leur DG, Andy Félix Makindey-Nze Nguema, pour sa réactivité et surtout pour avoir honoré sa parole. Pour le DG, il est surtout primordial d'améliorer les conditions de travail de ses collaborateurs, s'il veut voir optimisés leurs rendements et atteindre les objectifs que l'entreprise s'est fixés. Avec les officiels dont le PCA, il s'est ensuite joint aux personnels pour un moment de restauration dans le nouvel espace de convivialité.

Par R.H.A et ENA

Aujourd'hui devrait être un jour heureux pour la famille, car tu aurais eu 60 ans, quelle joie. Mais tu nous as quittée et nous gardons tes plus beaux souvenirs.

Que ton âme
REPOSE EN PAIX.

.....
1961
2021
.....

Alphonsine
ANDAGUI

Tes enfants et
petits enfants qui t'aiment.